



Gobierno de Tijuana prolongó deuda pública hasta el 2041, confirma Fitch

Por Oscar Tafoya

La agencia calificadora Fitch Ratings confirmó que el gobierno municipal de Tijuana prolongó la deuda pública por 2 mil 350.6 millones de pesos hasta el 2041.

En su más reciente reporte la agencia recordó que son tres créditos con una "periodicidad mensual de pagos, plazo de 11 a 20 años, y tasa de interés TIIE28 más un diferencial definido en los contratos de acuerdo con las calificaciones".

"Los créditos BBVA Bancomer 20 y Banorte 20 tienen un perfil de amortización sigmoideo y BBVA Bancomer 20-2 amortizaciones crecientes a 1.3%", informó Fitch Ratings.

De tal manera, la agencia detalló que los tres créditos de Tijuana son:

- 1.- BBVA Bancomer 20 por un monto de 1,000 millones de pesos y saldo de 998.5 millones de pesos.
- 2.- BBVA Bancomer 20-2 por un monto de 620 millones de pesos y saldo de 603.2 millones de pesos.
- 3.- Banorte 20 por un monto de 750 millones de pesos y saldo de 748.9 millones de pesos.

Tras dar reiterar que los pasivo del Ayuntamiento se cubrirían en su totalidad hasta en 20 años, es decir, 2041, Fitch Ratings ratificó en 'AAA(mex)vra' las calificaciones de los créditos al cierre de marzo del presente 2021.